



# Trajectoires

**JUSQU'ALORS VICE-PRÉSIDENT**

## Michael Hillmose est élu président du Ginetex pour un mandat de deux ans

*Il est chargé de développer les symboles d'entretien textile à l'international.*

**M**ICHAEL HILLMOSE succède à Adam Mansell à la présidence du Groupement international de l'étiquetage de l'entretien textile (*Ginetex*). Élu à l'unanimité lors de l'assemblée générale de Porto, le 19 octobre dernier, il commencera son mandat de deux ans le 1<sup>er</sup> janvier prochain. Ce « fervent défenseur » de *Ginetex*, dont il était auparavant vice-président, poursuivra ses « objectifs de développement international, son travail de normalisation pour une harmonisation des symboles Iso présents sur l'étiquette d'entretien textile ».

Diplômé en administration des affaires internationales, comptabilité et gestion financière, Michael Hillmose a travaillé au Conseil danois du commerce, au ministère danois des Affaires



MICHAEL HILLMOSE

étrangères et a rejoint il y a dix ans l'association textile Dansk Mode & Textil (*DM&T*). En tant que directeur des affaires internationales, il maîtrise toutes les questions liées à la politique commerciale (export, douanes et conformité sur le marché, notamment sur l'étiquetage).

Il tentera de faire croître le nombre de partenaires (aujourd'hui 23 comités nationaux et entreprises internationales) et de « promouvoir l'initiative du Ginetex sur l'étiquetage d'entretien auprès de l'industrie textile mondiale et des consommateurs ». Il a souligné l'utilité de l'étiquetage, sa contribution à la conformité aux normes, à l'information du consommateur et à l'effort de réduction des déchets.

S.B.E. ●